

Quellón: vecinos bajan toma de avenida La Paz tras compromiso del Minsal

El acuerdo llega luego de dos semanas en que los vecinos mantuvieron bloqueado el acceso a las faenas de las obras complementarias del Hospital de Quellón pidiendo un compromiso presupuestario para el desarrollo de las obras de conexión. Delegado señaló que desistirán de la querrela contra los residentes movilizados.



La dirigente destacó el compromiso y el inicio de una mesa de trabajo para hacer seguimiento a los acuerdos asumidos. **“Esperamos tener buena conectividad en un plazo que ojalá sea corto”**, dijo.

En este contexto, el Delegado Presidencial Provincial, Marcelo Malagueño, indicó que se trata de un compromiso que busca tener mejor conectividad para el sector, pero además destrabar el inicio de las obras complementarias.

“Pero además de que se avance en las obras de pavimentación del sector de los dos lotes que están frente a avenida La Paz y la pavimentación de Villa Las Antenas, llegamos a compromisos (...). El proyecto ya ingresó para solicitar la disponibilidad de parte del Ministerio de Desarrollo Social. Luego viene una segunda etapa que es la disponibilidad presupuestaria de la Dipres, y paralelamente el Serviu está preparando las bases de la licitación para la construcción de Villa Las Antenas. Esperamos que todos estos plazos se vayan acortando la mayor cantidad de tiempo posible”, dijo, eso sí, esperando los tiempos que puedan pasar en la revisión de la Contraloría.

Respecto a la querrela, señaló que **“nosotras vamos a desistir en las próximas 24 horas, de manera que eso va a quedar nula”**.

En esta línea, la Seremi de Salud, Karina Solís, apuntó al cumplimiento de los compromisos adoptados con la comunidad con la prioridad de la apertura del Hospital de Quellón. Agradeció el diálogo con los vecinos para avanzar en los objetivos. **“Estamos con las carteras articuladas para acortar los plazos, necesitamos avanzar muy rápido para poder abrir este recinto”**, dijo.

Igualmente, el Seremi de Vivienda, Fabián Nail, reiteró el compromiso de acompañar las obras del proyecto.

El grupo de vecinos del sector de Villa Las Antenas, que se mantenían movilizados exigiendo acciones concretas sobre el financiamiento para el proyecto de acceso al sector, cesaron la toma que se extendió por 2 semanas en avenida La Paz tras un compromiso presupuestario por parte del Gobierno.

Durante la jornada de este lunes, los vecinos depusieron el bloqueo de los trabajos de dos lotes de las obras complementarias del Hospital de Quellón, luego de que arribaran hasta la comuna la Seremi de Salud

de Los Lagos, el Seremi de Vivienda y el Delegado Presidencial Provincial, para materializar un acuerdo luego de que se presentara un certificado de disponibilidad presupuestaria del Minsal. El compromiso implicaría que los recursos comprometidos para desarrollar las obras de conexión estarían asegurados y se está a la espera de concretar procesos administrativos.

Hay que recordar que el pasado 24 de mayo se ingresó el proyecto al MIDESO para la evaluación del aumento presupuestario. Tras esta resolución, el Minsal debería asignar los recursos.

ACUERDO

Ana Parada, presidenta del Comité de Adelanto de Villa Las

Antenas, señaló que tras dos semanas de movilización lograron llegar a un punto de acuerdo con el Gobierno y las entidades involucradas.

“Hoy empezábamos nuestra tercera semana de paralización por la manifestación que teníamos sobre nuestro único acceso. Estamos contentos como vecinos porque sabemos que es un desgaste, pero es la única forma de poder solucionar las problemáticas que tenemos en nuestro sector, con 400 familias que están olvidadas hace muchos años y que no cuentan con servicios básicos. Hoy en día, la única forma de exigir que se pueda llegar a una solución era esta toma de los dos lotes de las obras complementarias”, expresó.